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冠农股份董事长郭良：

3年内小包装番茄酱做到中国第一

证券时报记者 宋雨

“我们的目标是在未来

2

年

~3

年

内， 把小包装番茄酱产品的市场份额

做到中国第一， 这是冠农股份农业产

业化延伸和升级的重点经营计划。”在

接受证券时报记者专访时， 冠农股份

（

600251

） 董事长郭良直言不讳地表

示。据介绍，在番茄酱产业打破藩篱之

时， 冠农股份的嘉兴冠农电商平台也

将在年内正式上线交易。

转型加工贸易

近年来， 冠农股份力求实现冠农

番茄产业由加工型企业向加工贸易型

企业的转变， 将番茄终端产品和终端

市场进行资源整合，而此意愿在

2014

年得以实现。

冠农股份日前公告，拟通过股权

收购和增资扩股方式取得天津三和

果蔬有限公司

51%

的股权，天津三和

将成为冠农股份控股子公司。 郭良称：

“冠农股份在番茄原料方面的优势与天

津三和出色的国际市场能力相结合，将

新疆优质番茄酱产品与国际市场对接，

能够有效避免番茄酱产业大起大落的

市场风险。 ”

据了解， 天津三和团队有着

20

多

年加工出口食品的经验， 产品远销中

东、非洲、欧美、俄罗斯、日本等

48

个国

家。 天津三和股东承诺， 天津三和自

2014

年起未来三年扣除非经常损益后

的净利润不低于

5000

万元， 且每年增

长

10%

，并将所有番茄酱的资产及品牌

注入到天津三和；如果在三年利润承诺

期间， 天津三和未达到承诺净利润数，

则其他股东就未达到承诺净利润的差

额部分进行现金补偿。

郭良表示：“鉴于天津三和较好的收

益及成长性， 随着近年来国内番茄制品

消费量的快速增加， 冠农股份还将积极

开拓国内番茄酱小包装品牌及产品市

场，以实现番茄酱产业的持续发展。 ”

年内上线电商

冠农股份近日披露， 依托新疆生产

建设兵团“西果东送”、“兵团之窗”的农

超对接基地多德福·嘉兴食品城，拟以不

超过

2700

万元收购嘉兴茂雄印花有限

公司

100%

的股权， 配套建设新疆名优

特干果加工、精分包装、冷链仓储、物流

配送等。 同时以自有资金

1000

万元，在

浙江嘉兴市投资设立冠农嘉兴电子商务

有限公司， 搭建电子商务平台经营新疆

优质特色干鲜果品和公司自产产品。

对此，郭良表示：“传统农业必须紧

跟现代市场步伐。我们将充分发挥公司

现有优势，主打冠农品牌，构建全程高

效对接的新疆优质特色干鲜果品网上

交易平台，计划年内正式运行，把嘉兴

冠农的电商业绩做起来，开拓新的利润

增长点。 ”

“除此以外，冠农股份仍将一如既

往地稳定发展公司的棉业和糖业。冠农

股份一定要在近两年内使公司主业实

现较好盈利，实现主业跨越式发展。 ”郭

良表示。

冠农股份在主营业务东进突破之

时， 公司国投罗钾和电力投资项目正按

预期获得持续、稳定的投资收益。记者在

采访中了解到，今年以来，钾肥价格稳步

回升， 冠农股份参股的国投罗钾钾肥项

目扩能改造工程已经开工。技改完成后，

国投罗钾硫酸钾产能将由原

130

万吨

/

年扩大至

160

万吨

/

年，预计每年新增产

值

8

亿元。

此外， 冠农股份投资的国电开都河

流域水电开发公司察汗乌苏 “

30.9

万千

瓦水电站项目、柳树沟水电站项目”已实

现全部发电， 开都河公司去年实现净利

润

7541

万元。冠农股份投资的国电库尔

勒

2×350

兆瓦热电联产工程项目预计

2015

年上半年第一台机组投产发电，

2015

年下半年第二台机组投产发电。 工

程投产后， 可实现利润总额

9993

万元，

冠农股份可获得约

2500

万元收益。

这些年积极参会的小股东们

证券时报记者 刘昆明

“

你们怎么还不重组

？

我都等多少年

了

，

业绩不好也不想想办法

。 ”

近日在成

都一家化工类上市公司的年度股东大会

上

，

一位连续多年参会的退休老太向公

司管理层发问

：“

原来还能看到你们工厂

冒烟

，

现在连烟都不冒了

，

你们说说咋回

事嘛

？ ”

每次看到这位白发老人参加这家公

司的股东大会

，

记者都深感无奈

。

她告诉

记者

，

持有公司股票已经超过

5

年了

，

从

当初的每股

9

元多买进

，

到后来持续下

跌到每股

3

元

，

她仍然相信公司有望扭

转颓势

。

在她看来

，

国资背景的公司即使业

绩不行

，

也总有重组的可能

，

所以每隔一

段时间总来看看

，

公司生产是否正常

，

也要问问公司

，

是否有重组的计划

。

不过

，

令她失望的是

，

每一次到公

司来

，

总听到不太好的消息

，

而公司管

理层的回答都大同小异

：“

不排除重组

的可能

，

公司正在积极努力改善主营

业务

，

会按照法律法规的要求

，

做好相

关事项的信息披露

。 ”

她问道

：“

你觉得我能解套么

？”

记

者只能笑笑

，

顾左右而言他

。

在记者参加的上百次股东大会

上

，

总能见到

、

听到不少类似的来自小

股东的故事

。

一位熟悉的上市公司高管说

，

他

们公司有一位自上市以来就持有股票

的小股东

，

每次打电话来

，

问的问题特

别专业而且尖锐

，

在互动平台上

，

发问

也毫不留情

。

这位高管问他

：“

为何一直看好公

司

，

持有的仓位重不重

？ ”

这位小股东的

回答很干脆

，

就是看好公司的未来发展

，

不相信公司上市之后会没有表现

，

他已

经把全副身家都押上了

。

这些年来

，

这家上市公司业绩一直

不太好

。

对此

，

这位小股东不离不弃

，

还

不时提提建议

。

不过

，

该公司最近终于启

动重大资产重组

，

股价一飞冲天

。

还有一个更具戏剧性的案例

。

一位

小股东兴冲冲地去参加一家路桥建筑类

的上市公司年度股东大会

，

在会场登记

处

，

拿出股东卡登记时

，

见证律师和公司

工作人员在股东名册中怎么也找不到他

的股东信息

。

工作人员情急之下提醒他是不是记

错了

，

这位小股东才猛然醒悟

，

原来自己

实际上是持有另一家路桥类上市公司的

股票

，

他记错公司名字了

。

上述三个真实的小故事

，

只是众多

中小股东的一个缩影

。

中小股东

，

是

A

股市场构成比例最

大的投资者群体

，

他们是资本市场的基

石

。

证监会多次强调

，

保护投资者利益特

别是中小投资者的利益

，

是证监会工作

的重中之重

。

这些年来

，

随着投资者教育的逐渐

深入

，

中小投资者的整体素质得到较大

提高

，

但相比专业的机构投资者

，

他们在

专业上

、

信息上依然处于劣势地位

，

要想

真正保护好中小投资者的权益

，

让中小

股东分享到中国资本市场发展的红利

，

还有很长的路要走

。

顺荣股份重组三七玩将再闯关

证券时报记者 童璐

顺荣股份（

002555

）收购三七玩网

络有限公司的重组方案第二次闯关。

顺荣股份今日公告， 公司于

5

月

6

日

收到证监会通知， 决定对公司提交的

重大资产重组申请予以受理。

此前的

3

月

27

日， 顺荣股份的重

大资产重组事项遭到证监会否决，认为

原重组方案中关于顺荣股份实际控制

人吴氏家族和三七玩股东李卫伟、曾开

天三者之间是否构成一致行动人的认

定不符合规定。

为此， 顺荣股份于

4

月

30

日公布

重新修订后的方案， 对重组相关的协

议、承诺事项进行了多项调整，同时披

露了三七玩

2013

年和

2012

年财务数据，

重组决心可见一斑。

鉴于三七玩在网页游戏中的江湖

地位和此次交易繁复的资本运作手法，

这场时间跨度已近

10

个月的重大资产

重组一开始就备受市场瞩目。 与此同

时，顺荣股份股价多次遭遇“过山车”。

2013

年

7

月

29

日， 顺荣股份停牌

发布宣布策划购买资产。

2013

年

10

月

10

日发布方案，称将以

19.2

亿元的价格

收购李卫伟、 曾开天持有的三七玩公司

60%

股权。

但紧随其后， 三七玩与盛大股份的

诉讼为交易带来变数。

盛大网络以三七玩运营的网页游戏

《烈火战神》存在仿冒纠纷为由，向上海

市第二中级人民法院提起诉讼。

2014

年

2

月，盛大诉三七玩纠纷再度升级，将索

赔额调高至

6500

万元。 庆幸的是，三七

玩赶在了重大资产重组上会前夕与盛大

握手言和。

2014

年

3

月

25

日， 顺荣股份公告

上述诉讼宣告和解。但在

3

月

27

日证监

会工作会议上， 顺荣股份重大资产重组

事项仍未获核准。此次复牌后，顺荣股份

股价遭遇连续三个跌停。

2014

年

4

月

30

日，顺荣股份再公布重新修订后的方案，

对重组相关的协议、 承诺事项进行了总

计

11

项调整。数据显示，三七玩

2013

年

度营业收入为

17.22

亿元， 利润为

2.46

亿元。

值得关注的是，重组方案被否之后，

4

月

30

日顺荣股份推出了一份在 “一

致行动人”问题上的新方案，以确保吴氏

家族

3

年内对公司的控股地位不变更。

三七玩股东李卫伟、 曾开天增加承

诺，同意上市公司在

2016

年

12

月

31

日

前以现金方式收购其所持有的三七玩剩

余股权。

记者了解到， 受制于汽车零部件制

造行业低迷， 顺荣股份急于在主业外寻

找新的利润增长点。

年报显示， 顺荣股份

2013

年收入

2.57

亿，净利润仅为

368.12

万元。 如能

顺利重组， 预计三七玩并表后将为顺荣

股份带来明显的业绩提升。 此前顺荣股

份相关负责人曾表示，引入三七玩后，公

司可能发展车联网业务。

置信电气中标11亿国网项目

证券时报记者 董宇明

置信电气 （

600517

） 今日披

露， 公司及下属子公司产品中标

国家电网

2014

年第一批配网设

备协议库存招标采购项目和江苏

省电力公司

2014

年新建居住区

供配电物资第二批协议库存招标

采购项目， 合计中标金额约

11.1

亿元，占置信电气

2013

年营业收

入的

33.96%

。

置信电气表示， 上述中标项目

合同的履行对公司

2014

年业绩将

产生积极的影响。

数据显示，国家电网公司

2014

年第一批配网设备协议库存招标采

购项目中标金额约

8.48

亿元，江苏

省电力公司

2014

年新建居住区供

配电物资第二批协议库存招标采购

项目中标金额约

2.62

亿元。

六合逢春跻身山水文化二股东

公开资料显示，六合逢春法定代表人为丁磊，此次交易资金1.63亿元

证券时报记者 周少杰

刚刚摘帽的山水文化（

600234

）马

上就被敏锐的产业资本盯上。 山水文

化今日公告， 北京六合逢春文化产业

投资有限公司

5

月

6

日购得山水文化

1810.72

万股股 权 （占总股本的

8.94%

），成为仅次于第一大股东黄国

忠（持股

9.88%

）的二当家。

六合逢春所购的股权来源于山水

文化原第二大股东绵阳耀达投资有限

公司。六合逢春成立于今年

4

月

2

日，

距此次入股山水文化仅一个月余时

间，注册资金为

1

亿元。

有意思的是， 六合逢春的法定代

表人与网易创始人丁磊同名。 北京工

商登记资料显示， 六合逢春股东为自然

人丁磊和黄耀虎，其中丁磊持股

99.8%

，

黄耀虎持股

0.2%

。目前暂无更多信息表

明此“丁磊”即彼“丁磊”。

山水文化前身系

*ST

天龙，该公司

此前由于负债累累， 已经触及净资产为

负值的退市新规条件。为避免股票退市，

*ST

天龙过去一年几度更迭实际控制人

及管理层，并推出增发方案、脱困保壳方

案，均未能如愿。

在此期间，

*ST

天龙还曾筹划重组

“孔雀女神”杨丽萍旗下公司而一度声名

大噪，不过后来由于种种原因，该计划最

终于今年

2

月份搁浅。

尽管如此，

*ST

天龙最终还是实现

摘星脱帽，并更名为山水文化，而第一大

股东黄国忠则是这场保壳战的幕后主

角。

2013

年

11

月，黄国忠通过受让

*ST

天龙

2000

万股成为第一大股东。

2013

年

12

月底，保壳期限临近，黄国忠当起

“活雷锋”， 直接掏出

5539.77

万元的真

金白银无偿赠予上市公司， 并豁免公司

部分债务，解决债务问题。

同时，

*ST

天龙还计划向黄国忠的

关联企业广西钲德宇胜投资有限责任公

司“私人定制式”再融资，解决流动资金

问题。

*ST

天龙由此取得保壳战的阶段

性胜利，摘星脱帽之后更名山水文化，公

司变成无明显主营业务的空壳公司。 黄

国忠称， 将公司定位于旅游文化产业的

战略目标， 并积极为公司寻找优质资产

的初步规划。

就在山水文化重组临门一脚之际，

半路杀出了六合逢春。 山水文化原第二

大股东绵阳耀达一次性将其持有的全部

1810.72

万股作价

1.63

亿元卖给了六合

逢春。

转让完成后， 六合逢春持股比例达

8.94%

，与黄国忠持股比例较为接近。 目

前， 公告未显示六合逢春与黄国忠有关

联关系，若二者无关联关系，六合逢春很

有可能扮演了“摘桃子”的角色。

不过，有迹象显示，黄国忠仍将进一

步巩固上市公司控制地位。日前，黄国忠

关联企业广西钲德拟参与山水文化定

增。若山水文化定增完成后，黄国忠及其

一致行动人持股比例合计将达到

39.68%

。

华鲁恒升：

今年力争实现百亿营收

证券时报记者 卢青

记者从华鲁恒升（

600426

）

2013

年年度股东大会上获悉，公

司

2014

年将继续推进在建项目

建设，其中年产

10

万吨醇酮装置

节能改造、年产

60

万吨硝酸等在

建项目力争二三季度建成投产，

全年力争营收达到

100

亿元。

今年， 公司将充分利用金融

资源，多种方式筹集资金，调整优化

负债结构。记者了解到，公司醋酸装

置节能新工艺改造、年产

20

万吨多

元醇项目完工投产， 进一步巩固和

扩大了洁净煤气化技术优势， 丰富

了公司产品链条。 此外， 公司年产

10

万吨三聚氰胺、 年产

10

万吨醇

酮装置节能改造和年产

60

万吨硝

酸等在建项目有序推进， 即将成为

新的增长点。

招商地产4月销售数据双降

证券时报记者 张莹莹

继万科、恒大地产、金地集团

等标杆房企公布

4

月份销售数据

后， 招商地产今日也披露

4

月份

成绩单。从数据来看，招商地产

4

月销售并不乐观。

数据显示， 招商地产

4

月实

现签约销售面积

14.89

万平方

米，同比减少

26.31%

；实现签约

销售金额

21.56

亿元， 同比减少

7.72%

。

1

月

~4

月，招商地产累计实

现签约销售面积

83.92

万平方米，

同比减少

6.39%

； 签约销售金额

117.55

亿元，同比增长

0.6%

。

招商地产还披露， 自

3

月销售

简报披露以来， 公司近期新增西安

市曲江新区、南京市

G16

经五路两

个项目。资料显示，西安市曲江新区

项目出让面积为

7.03

万平方米，土

地用途为住宅、商服用地，成交总价

为

4.4

亿元。 南京市

G16

经五路项

目， 出让面积为

5.79

万平方米，土

地用途为住宅、商业混合用地，成交

总价为

11.89

亿元。

惠博普

今年计划实现14.5亿营收

证券时报记者 严惠惠

在惠博普（

002554

）

5

月

6

日

举行的

2013

年网上业绩说明会

上， 公司董事长黄松介绍，

2013

年末公司在手合同订单

3.86

亿

元， 加上一季度新签订的伊拉克

和哈萨克斯坦的

9.15

亿订单，公

司订单总量超过

13

亿元， 相比

2012

年末的订单总量增长了

1.5

倍，将保证公司

2014

年业绩大幅

增长。公司的年度经营计划显示，

预计

2014

年实现营业收入

14.5

亿元、同比增长

52.41%

，预计归

属于母公司所有者的净利润

1.5

亿元、同比增长

45.67%

。

当被问及公司油气项目时，黄

松表示， 国内天然气生产仍处于初

期阶段， 未来产量增速将明显超过

石油。 惠博普油气资源开发及利用

板块业绩增速较大， 未来公司将逐

步打通上游天然气开发、 天然气贸

易、处理及液化，以及下游运营全产

业链，

2014

年有望先在加气站运营

方面取得进展。

2014

年，公司还将进一步加强

中东公司的建设规模和网络布局，

确保规模订单的可持续性。 除了跟

随三大石油公司 “走出去” 的战略

外， 公司还要更多的直接面对国外

石油公司，通过并购等多种方式，加

强与国际工程公司合作。

两部委专项通知

支持新型平板显示产业

证券时报记者 尹振茂

国家发改委、 工信部昨日发

出通知， 为推动我国新型平板显

示产业快速发展， 落实 “宽带中

国”战略，国家发改委、工信部拟

实施 “新型平板显示和宽带网络

设备研发及产业化专项”政策。

其中， 新型平板显示领域专

向支持重点包括

7

个领域， 即高

世代（

6

代及以上）薄膜晶体管液

晶显示（

TFT-LCD

）用高性能混合

液晶材料研发和产业化， 有源有

机发光显示（

AMOLED

）用高精度

金属因钢蒸镀掩膜板研发和产业

化，

AMOLED

用高性能、 长寿命有

机蓝色电致发光、 电子传输和空穴

注入

/

传输材料研发和产业化，高分

辨率面板驱动

IC

研发和产业化，高

世 代

TFT -LCD

及

AMOLED

用

PECVD

设备研发和产业化，高世代

TFT-LCD

及

AMOLED

用溅射镀膜

设备研发和产业化、

AMOLED

蒸镀

设备研发及产业化。

目前，

A

股市场涉及高世代

TFT-LCD

以及

AMOLED

业务的有

京东方

A

、

TCL

集团及深天马

A

等

上市公司。


